
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und 
Verkehr, Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg 

vom 05.11.2019

Top 8 Abnahme von 30 Pappeln aus Gründen der Gefahrenabwehr im 
Heinrich-Behrens-Weg, Gemarkung Schönberg, Flur 1, Flurstück 
65

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, Umwelt und Ordnung der 
Stadt Schönberg bittet um folgende Auskünfte durch die Verwaltung:

• Ist es möglich, die Bäume nur auf die Hälfte zu stutzen? Hintergrund ist, dass 
es in Schönberg noch mehrere Baumreihen von großen Pappeln gibt, auf die 
diese Problematik von herunterfallenden Ästen (Unfallrisiko) entstehen kann. 
Die betreffenden Bäume dann sofort zu fällen (Neuanpflanzungen) ist fraglich.

• Wurden weitere Firmen zu den Fällarbeiten angefragt? Wenn nein, ist dies noch 
möglich?
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